



## Discurso D. Manuel Alexandre con motivo de la imposición de la Medalla de Honor

---

Con la venia. No se qué deciros, después de tanta generosidad como he encontrado en vosotros, sobre todo en estos maestros de tantas generaciones, que han ido haciendo hombres de verdad. Y yo, me siento como de alquiler, como si estuviera haciendo un papel y hubieran dicho: "que salga ese, que es de la profesión".

Pero también quiero deciros, que siento una profunda emoción de veros ahí, porque lo que yo más estimo en el mundo es la amistad. La lealtad y la amistad. Y cuando os veo ahí y aplaudís, pienso que sois amigos míos. Y eso no tiene precio para mí. Es lo más grande que puedo encontrar.

Manuel Alexandre .  
Marzo 31 de 2006.